

會見しリトヴィノフ氏の罷免はソヴィエツト外交政策の變改を意味するものであるか否かについて確答を求めた。

(内) エムブレス・オブ・オーストラリア號よりの通信による。英國皇帝ジョージ六世エリザベス皇后兩階下には本國御出發以來第三日目を御迎へ遊されたが天氣晴朗波靜かにて平安なる航海を續けさせられつつあるこのことである。御一行は二十三名である。尙本船は元獨逸汽船で二十五年前建造されたものである。

(外) (ワシントン) 米國の對南米輸出は激減を示してゐるが目下メキシコとアメリカとの間にメキシコの石油統制の件について交渉中である。尙獨・伊・日に對してはボイコットではないかと見られてゐる。

(八) (ワシントン) 政府は三億一千五百萬弗の公債を發行、利率三分。

(九) (ワシントン) 三日來ワシントンの氣候は非常に暑く九十一度を示し昨日は八十八度、一昨日は八十九度であつた。

(十) (ニューヨーク) 五月七日ニユーヨーク市の溫度八十八度で一九三〇年五月七日八十七度と書ふレコードがあるが近年にない暑さである。

内閣情報部五。一〇

情報第五號

上海ロイテル新聞電報放送（五日）（朝鮮總督府遞信局聽取）

上海報

四日の重慶空襲に關する日本當局の發表は「攻擊中日本機は市の西部英佛獨領事館附近の五十に達する高射砲、重機關銃の對空砲火を受けた。この攻擊の結果日本機の編隊は當初の計画を變更して防空陣地を攻擊した。之等は外國領事館と非常に接近してゐるから、爆弾が外國領事館の附近に落ちるといふことはあり得る」と述べてゐる。共同會見で水々と質問された日本軍代締者は外國財產に「無用な」損害を與へざる様日本飛行隊員は一般に命令されてゐること述べたが、之等の命令は特に指示されたものではなく、緊急の場合に於ては自衛のため、外國財產を破壊する危険を冒すことが必要かどうかは個人の判断に委ねられてゐると釋明した。尙それについて未だ何も知らないが今次の空襲で外國財產に損害があつたとすれば「遺憾なことである」しかし日本空軍隊員は外國領事館附近の陣地より攻撃された事實に鑑みそれは「不可避」のことであつたに相違ないと附言した。

内閣情報部五。一一 情報第一號

華商銀行も失敗せん
同盟來電一不發表

上海十日發同盟

重慶來電によれば、國府財政部スボーグス。マンは九日中支那に於ける華興商業銀行設定に關し左の如き意見を發表した。

日本は北支に於て幣制度破壊の企圖に失敗して後、中支那に於て同一の陰謀を立て華興商業銀行を設立したが、これも亦失敗に歸すであらう。日本の斯かる陰謀は上海を中心にして金融統制を實施せんとする意圖を有するものに外ならない。日本は戰費を占領地域内にて調達する方法を取り北支那に在つても銀行を設立して民衆を脅迫し兌換不可能な無價値の紙幣を使用して來たが、昨秋既にその限界に達したので今回その目標を中支那に轉ずるに至つたのである。今回の銀行設立により外國の利益も亦重大な影響を蒙るであらうが、蔣政府當局に於ても正に對策を討議中である。